

**LOCAL | Ayuntamiento**

## **El Consistorio continúa el proceso para la redacción de proyectos a financiar con fondos europeos**

**La próxima semana tendrá lugar una reunión en la que se expondrán los resultados de un informe Dafo**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 9 de julio de 2015 - 21:30



El Consistorio prieguense presentará el próximo jueves, 16 de julio, el informe Dafo realizado por la empresa Dominus, como paso previo a la consulta ciudadana y posterior redacción de los proyectos que se presentaran a la próxima convocatoria de fondos europeos.

Así lo han adelantado esta mañana la Alcaldesa de nuestra localidad, María Luisa Ceballos, y la presidenta del Área de Urbanismo, Cristina Casanueva, en el transcurso de una rueda de prensa en la que ambas han ofrecido información sobre el trabajo que desde el Consistorio se lleva realizando en este sentido durante

los últimos meses, en colaboración con la citada empresa.

En este sentido, Ceballos indicaba que los fondos europeos tienen en la actualidad una serie de exigencias, “que no se daban en anteriores convocatorias, entre ellas la redacción de un proyecto”, destacando la importancia de contar con toda la documentación en el momento que se abran las convocatorias, “para evitar con ello que se dilate la presentación de solicitudes”.

Documentación que como matizaba Ceballos, no sólo es necesaria para la presentación a proyectos financiados con fondos europeos, “sino que es un requisito fundamental a la hora de solicitar cualquier petición de ayudas dentro del marco comunitario”.

Como explicó la Alcaldesa, el documento final de este proceso que ahora se inicia, “ha de ser participativo, flexible, útil y atractivo”, insistiendo en la implicación en el mismo de toda la sociedad prieguense, ya que como añadía, “desde la UE se valora que exista esa participación”. En este sentido, Ceballos añadía que de deberá contar con un consenso, sobre todo en el marco del desarrollo de la ejecución, tanto del documento como de las actuaciones posteriores, “y que todo ello redunde en la calidad de vida y la mejora del espacio dentro del municipio”.

Para ello, la Alcaldesa animó a todos los agentes sociales y a los prieguenses en general a participar en esta fase, cuyas primeras reuniones darán comienzo en breve.

Por su parte, Cristina Casanueva añadía que las distintas áreas municipales, junto a la empresa Dominus, llevan trabajando varios meses en la realización de un informe Dafo en el que se recogen las debilidades, amenazas, fortalezas y oportunidades que presenta nuestro municipio, y que se dará a conocer el próximo jueves, a partir de las 12:00 horas en el antiguo edificio de Servicios Sociales. Acto que, como matizaba, “estará abierto a la presentación de sugerencias, propuestas y opiniones de todo aquel que tenga a bien entrar en este proceso participativo”.

Reunión en la que también se repartirá una encuesta, también disponible en la web del Ayuntamiento con un

enlace específico, para que conocer las propuestas del tejido social, como paso previo a concretar los proyectos que son prioritarios o necesarios para Priego, determinándose en una última fase el orden cronológico de ejecución de los proyectos.